
Viabilità stradale  

Con la macchina  

• dall'autostrada A22 del Brennero uscita 
Egna/Ora e poi Strada 48 delle Dolomiti 
in direzione Cavalese (ca. 25 km.)  

• dall'autostrada A22 del 
Brennero/Modena (A22) uscire a Trento 
nord e poi S.S. 12 e all'altezza di Lavis 
seguire per la Valle di Cembra e 
continuare in direzione Cavalese.  

• dall'autostrada Venezia/Ponte delle Alpi 
(A27) prendere l'uscita di Belluno e 
seguire le indicazioni per Agordo 
(S.S.203). Seguire poi per Falcade e 
attraversare il Passo S.Pellegrino 
(S.S.346), fino a Moena da dove è 
possibile prendere la S.S.48 che collega 
la valle.  

• dall'autostrada Venezia/Ponte delle Alpi 
(A27) prendere l'uscita di Belluno e 
seguire le indicazioni per Agordo 
(S.S.203). Seguire poi per Falcade e 
attraversare il Passo S.Pellegrino 
(S.S.346), fino a Moena da dove è 
possibile prendere la S.S.48 che collega 
la valle.  

• dalla Strada Statale 47 in direzione 
nord, poco dopo Cismon del Grappa, 
immettersi nella S.S.50. Seguire le 
indicazione per S.Martino di Castrozza, 
attraversare il Passo Rolle, e continuare 
fino a raggiungere Predazzo e la S.S.48 
delle Dolomiti.  

Local road reports  

By car  

• From the Brennero/Modena motorway (A22) take the Egna/Oro exit and proceed along the Dolomite 
national road (S.S. 48) in the direction of Cavalese.  

• From the Brennero/Modena motorway (A22) exit at Trento Nord, then take the national road S.S. 12 
and when near Lavis continue towards Cembra Valley and proceed in the direction of Cavalese.  

• From the Venice/Ponte delle Alpi motorway (A27) take the exit to Belluno and follow the road signs 
to Agordo (S.S.203). Then proceed towards Falcade and cross the San Pellegrino Pass all the way 
to Moena from where it is then possible to take the S.S.48 that links the valley.  

• Heading northwards from S.S.47, shortly after Cismon del Grappa, take S.S.50. Follow the signs to 
San Martino di Castrozza, cross Rolle Pass, and continue all the way to Predazzo and the S.S.48 of 
the Dolomites. 

Mit dem Wagen  

• Von der Autobahn Brenner/Modena (A22) nehmen Sie die Ausfahrt Neumarkt/Auer und fahren auf 
der Staatsstraße der Dolomiten (S.S.48) nach Cavalese.  

• Nehmen Sie auf der Autobahn Brenner/Modena (A22) die Ausfahrt Trento Nord und fahren Sie auf 
die S.S. 12. Bei Lavis biegen Sie rechts ab und fahren auf die Straße des Valle di Cembra in 
Richtung Cavalese.  

•  



• Nehmen Sie auf der Autobahn Venezia/Ponte delle Alpi (A27) die Ausfahrt bei Belluno und fahren 
Sie in Richtung Agordo (S.S.203). Danach fahren sie weiter bis Falcade über den Passo San 
Pellegrino bis Moena, wo Sie die S.S.48 in Richtung Fleimstal einschlagen können.  

• Fahren Sie von der Staatsstraße 47 in Richtung Norden kurz nach Cismon del Grappa auf die 
S.S.50, dann weiter nach S.Martino di Castrozza über den Passo Rolle, bis Sie nach Predazzo und 
auf die S.S.48 der Dolomiten gelangen. 

 

 

 
 


